

L'Arabie Saoudite reconnaît la mort du journaliste Jamal Khashoggi



Riyad, 20 octobre (RHC)- Les autorités de l'Arabie Saoudite ont reconnu l'assassinat du journaliste Jamal Khashoggi à l'intérieur du Consulat de ce pays dans la ville d'Istanbul

Dans des déclarations diffusées par la télévision publique saoudienne, le porte-parole du parquet a reconnu que l'enquête policière suggère que Hamal Khashoggi est mort le 2 octobre au cours d'une forte bagarre au consulat saoudien à Istanbul avec des personnes dont il avait fait connaissance à ce moment-là.

Pour sa part, l'agence de presse de l'Arabie Saoudite a fait savoir que le gouvernement a décidé de restructurer la Présidence Générale d'Intelligence pour garantir le fonctionnement correct de son travail et la détermination de responsabilités.

On a appris également que le Parquet d'Istanbul a poursuivi ses investigations à la recherche du corps du journaliste.

Pendant plus de deux semaines, l'Arabie Saoudite avait répété la même version selon laquelle le journaliste disparu au consulat d'Istanbul début octobre était parti après avoir fait des démarches.

Hamal Khashoggi, âgé de 59 ans, vivait aux États-Unis, dans un exil qu'il s'était imposé lui-même, à cause de sa position politique envers le gouvernement de Riyad et la participation saoudienne à la guerre du Yémen

Il travaillait pour le Washington Post et il avait été avant éditeur du quotidien Al Watan et d'une chaîne de nouvelles saoudienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174440-larabie-saoudite-reconnait-la-mort-du-journaliste-jamal-khashoggi>



Radio Habana Cuba